

一人散歩

宮久保一夫（製造専門家）

私の散歩は一人で近所を歩くわけではない。車でそして最近では年齢のためか電車で歩くのが多くなった。

休日の朝、今日一日何をするか寝床の中で考える、そして何も考えがつかない時は、パッと起きてとにかくリュックを背負って水戸駅から出かける。そんな散歩を、ここ3～4年やっている。

一昨年は車で、東日本大震災の後の5月に前橋の、萩原朔太郎の文芸館に行くことにした。前橋の交番で道を尋ねると逆に大地震の水戸や大洗の事などを聞かれ30分程おしゃべりをしてしまった。

去年は“ツタンカーメン展”を見て、帰りに上野駅の店で日本酒の利き酒セットを飲んでいると、隣の席の柏市の飲み屋の女将さんにどれが美味しいか聞かれおしゃべりをしてしまった。

一人で歩いていると周囲の人は声をかけやすいのか話しかけてくる。

二本松市にも行った。真夏で智恵子記念館にはお客もいなかったので売店の主人と話しが弾んだ。

同じ去年、息子一家と5人で大阪の“ユニバーサルスタジオ”に2泊3日の旅行に行き二日目を私一人の自由行動の時間とした。

行くときの新幹線の吊り広告で吉野の金峯山寺で特別ご開帳をされるとあったので金峯山寺に行くことになった。また行く途中で金峯山寺の帰り、長谷寺も電車の中で決めた。近鉄の電車の中で隣の男の人と1時間話をしながらの散歩でした。越谷市の人で自分も一人旅が大好きで昨夜名古屋に泊まり今日吉野に行くのだと話していた。

私は、一泊しないから一人旅ではなく一人散歩だと考えています。

東京ばかりでなく足利、栃木市、いわき等にも行き、大概見ず知らずの人、いや行きずりの人かな。そんな人達と話をしてくる。

名前も住所も“聞かない”“言わない”そして世間話をして終わる。

だから一人散歩は寂しくない。自分一人の世界とちょっとだけ他人様が入ってくる世界とがあり、私にとって一人散歩は行く先も時間も決めない命の洗濯のできる大切な一時なのです。

◇ 委員会報告

・ 広報委員会 益子委員長

ホームページ内容更新を致しますので、各委員会データ提出協力及びマスコミ依頼もかけるので、情報提供をお願い致します。

・ 社会奉仕委員会 長野委員長

8月19日特別支援学校でのイベントが開催されました。また10月中旬開催予定の千波湖ビオトープイベントに会員の参加をお願い致します。

第48回ふれあいデー（9月1日 早川ぶどう園にて）



インター・ローターアクトの皆さんと



なしとおにぎり おいしそう！



挨拶する小林会長



ぶどうにご満悦



全員とスナップ写真



週報担当 内藤 学 委員長

例会予告

9月10日（火）

卓話 — イニエーションスピーチ —

「飛行機の魅力～だからマニアをやめられない～」

二川 泰久 会員

「私の仕事」

白田 礼治 会員

9月17日（火）

卓話 「本音の金融経済論」

尾家 啓之 会員

9月24日（火）

卓話 — イニエーションスピーチ —

宮田 武典 会員

高貴 修 会員

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……